



Appel à candidatures pour des représentants parents aux conseils de classes

publié le 27/09/2019

Suite à l'Assemblée Générale des Fédérations de parents d'élèves (PEEP et FCPE), il semble que des représentants parents manquent pour certaines classes. Ces représentants permettent un lien entre les familles et les équipes pédagogiques lors des conseils de classes.

Si vous souhaitez et pouvez consacrer un peu de temps pour les élèves, je vous remercie de vous adresser à Madame PINQUIER (PEEP - pinquier@laposte.net) ou Madame DEVAUCHELLE (FCPE - bdevauchelle@free.fr)
Merci d'avance

F. LACHAISE, Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.